

## Países pobres aún sufren la recesión global (El Financiero 18/09/09)

Países pobres aún sufren la recesión global (El Financiero 18/09/09)(Reuters / AFP) Jueves, 17 de septiembre de 2009 WASHINGTON, DC, 16 de septiembre.- Los países pobres todavía están sintiendo las consecuencias de la recesión global, pese a las señales de recuperación de las economías industrializadas y emergentes, según un reporte del Banco Mundial. "La incipiente recuperación económica global y la mejora en las condiciones de los mercados financieros tienen todavía que proveer el ímpetu necesario para impulsar a las economías de países más pobres, desde la profunda crisis económica y sus graves problemas de financiamiento", agregó el Banco Mundial en un informe previo a la cumbre de líderes del G-20 en Pittsburgh de la próxima semana. Para las naciones más pobres, sin espacio fiscal adecuado para responder a la crisis, el gasto subyacente podría enfrentar una brecha de financiamiento de 11 mil 600 millones de dólares en 2009, debido a los menores ingresos y la creciente demanda de protección social, añadió. "La cifra necesaria para hacerle frente a los gastos cruciales de salud, educación, protección social e infraestructura asciende a 11 mil 600 millones de dólares para los países más pobres", indicó la institución internacional. "Si este agujero no es tapado, fracasarán los esfuerzos para reducir la pobreza y crear bases para un desarrollo a largo plazo", advirtió el Banco Mundial.